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PORTARIA Nº 498/2020 
 
 

CONCEDE FÉRIAS 

 
 

O Prefeito Municipal de Carandaí, no uso 
das faculdades que lhe confere o art. 74, 
VI da Lei Orgânica Municipal, e; 
CONSIDERANDO requerimento da 
servidora Karina Guimarães Cardoso, 
protocolado sob o nº 4214, em 
09.12.2020; 

 
 

RESOLVE 
 
 

Art. 1º. Conceder férias à servidora 
Karina Guimarães Cardoso (período 
aquisitivo: 01.07.19 a 01.07.20), ocupante 
do cargo de Fisioterapeuta, no período de 
29.12.2020 a 27.01.2021. 
 
Art. 2º. Esta Portaria entra em vigor na 
data de sua publicação. 

 
 

REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE. 

 
 

Paço Municipal Presidente Tancredo 
Neves, 18 de dezembro de 2020. 

 
 
 
 

      Washington Luis Gravina Teixeira                                                    
     Prefeito Municipal                               

 
 

 
 

Rogério de Sousa Bertolin 
Secretário de Governo 

 
 
 

 

PORTARIA Nº 499/2020 
 
 

CONCEDE LICENÇA PARA 
TRATAMENTO DE SAÚDE 

 
 

A Prefeitura Municipal de Carandaí, 
por seu Prefeito Municipal, Sr. 
Washington Luis Gravina Teixeira, no 
uso das faculdades que lhe confere o 
art. 74 da Lei Orgânica Municipal; 

CONSIDERANDO atestado médico 
expedido a favor da servidora 
Danielle Rodrigues de Souza; 

  
 

RESOLVE 
 
Art. 1º. Conceder licença para tratamento 
de saúde à servidora Danielle Rodrigues 
de Souza, ocupante do cargo de Técnica 
em Enfermagem, por 14 (quatorze) dias, 
no período de 16.12.2020 a 29.12.2020. 
 

Art. 2º. Esta Portaria entra em vigor na 
data de sua publicação, retroagindo seus 
efeitos a 16.12.2020. 

 
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E 

CUMPRA-SE. 
 
 

Paço Municipal Presidente Tancredo 
Neves, 18 de dezembro de 2020. 

 
 
 

 
Washington Luis Gravina Teixeira 

Prefeito Municipal 
 
 
 
 

Rogério de Sousa Bertolin 
Secretário de Governo 

 
 
 

 

PORTARIA Nº 500/2020 

 
 

CONCEDE LICENÇA PARA 
TRATAMENTO DE SAÚDE 

 
 

A Prefeitura Municipal de Carandaí, 
por seu Prefeito Municipal, Sr. 
Washington Luis Gravina Teixeira, no 
uso das faculdades que lhe confere o 
art. 74 da Lei Orgânica Municipal; 

CONSIDERANDO atestado médico 
expedido a favor da servidora Zita 
Maria Nogueira; 

  
 

RESOLVE 
 
Art. 1º. Conceder licença para tratamento 
de saúde à servidora Zita Maria Nogueira, 
ocupante do cargo de Conselheira 
Tutelar, por 08 (oito) dias, no período de 
16.12.2020 a 23.12.2020. 
 
Art. 2º. Esta Portaria entra em vigor na 
data de sua publicação, retroagindo seus 
efeitos a 16.12.2020. 

 
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E 

CUMPRA-SE. 
 
 

Paço Municipal Presidente Tancredo 
Neves, 18 de dezembro de 2020. 

 
 
 

 
Washington Luis Gravina Teixeira 

Prefeito Municipal 
 
 
 
 

Rogério de Sousa Bertolin 
Secretário de Governo 

 
 

 

EXTRATO 1° TERMO ADITIVO 
DE REALINHAMENTO 
 
Contratante: Hospital Municipal Sant’Ana 
de Carandaí  
Contratada: José Carlos Ferreira Coelho 
– ME. 
CNPJ sob o nº 01.277.558/0001-81 
Objeto: O reajuste de valor do Processo 
023/2020 Pregão Presencial 005/2019, 
nos limites permitidos por lei, em função 
do realinhamento de preço, para manter o 
equilíbrio econômico-financeiro. O 
acréscimo constante desta cláusula 
corresponde a um aumento nos preços 
verificados nas notas fiscais de compra do 
fornecedor. 
Valor: será acrescido de R$ 4.707,40 
((Quatro mil setecentos e sete reais e 
quarenta centavos). 
Data de assinatura do Termo Aditivo: 
18 de dezembro de 2020 
Signatários: Helder Campos de Carvalho 
(pela contratante) e José Carlos Ferreira 
Coelho (pela contratada). 

 
 

PORTARIA Nº 54/2020 
 
TRANSFERE O PONTO FACULTATIVO 
DO DIA 28 DE OUTUBRO, REFERENTE 

À COMEMORAÇÃO DO DIA DO 
SERVIDOR PÚBLICO, PARA O DIA 30 

DE OUTUBRO DE 2020 
 
O Presidente da Câmara Municipal de 
Carandaí, no uso das atribuições que lhe 
o artigo 58, II, do Regimento Interno; 
- CONSIDERANDO a comemoração do 
Dia do Servidor Público em 28 de outubro; 
- CONSIDERANDO o disposto no art. 176 
da Lei Municipal nº. 2295/2018;  
 

RESOLVE: 
 
Art. 1º Fica transferido do dia 28 de 
outubro para o dia 30 de outubro de 2020, 
o ponto facultativo referente à 
comemoração do Dia do Servidor Público, 
ficando suspenso o expediente na 
Câmara Municipal de Carandaí. 
 
Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na 
data de sua publicação.  
 

REGISTRA-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE! 

 
Paço Legislativo Municipal Vereador João 

Luiz Alves de Souza, 27 de outubro de 
2020. 

 
NAAMÃ NEIL RESENDE DA ROCHA 

-Presidente da Câmara Municipal- 

 
- Publicada no Espaço Cultural Vereador 
Aguinaldo Pereira Baeta do Paço 
Legislativo Municipal Vereador João Luiz 
Alves de Souza, em 27 de outubro de 
2020. Ver. Pedro Marconi de Sousa 
Rodrigues - Secretário. 
 

PORTARIA Nº 55/2020 
 
CONCEDE RECESSO NO EXPEDIENTE 

DO LEGISLATIVO. 
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O Presidente da Câmara Municipal de 
Carandaí, no uso das atribuições que lhe 
o artigo 58, II, do Regimento Interno, 
- CONSIDERANDO a Lei Municipal 
1954/2010, que estabelece os feriados 
municipais; 
- CONSIDERANDO o Decreto Municipal 
5415/2020,  
 

RESOLVE: 
 
Art. 1º Conceder recesso no expediente 
da Câmara Municipal no dia 7 de 
dezembro de 2020, por ocasião da 
véspera do feriado municipal de 8 de 
dezembro, dia de Nossa Senhora da 
Conceição. 
 
Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na 
data de sua publicação. 
 

REGISTRA-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE! 

 
Paço Legislativo Municipal Vereador João 
Luiz Alves de Souza, 03 de dezembro de 

2020. 
 
Naamã Neil Resende da Rocha 

Presidente 

 
- Publicada no Espaço Cultural Vereador 
Aguinaldo Pereira Baeta do Paço 
Legislativo Municipal Vereador João Luiz 
Alves de Souza, em 3 de dezembro de 
2020. Vereador Pedro Marconi de Sousa 
Rodrigues - Secretário. 
 

PORTARIA Nº 56/2020 
 
TRANSFERE A DATA DA 37ª REUNIÃO 
ORDINÁRIA DO DIA 07/12/2020 PARA 

O DIA 09/12/2020 
 
O Presidente da Câmara Municipal de 
Carandaí, no uso das atribuições que lhe 
o artigo 58, II, do Regimento Interno; 
- CONSIDERANDO o feriado municipal 
do dia da Imaculada Conceição em 
08/12/2020, conforme Lei nº. 1954/2010;   
- CONSIDERANDO o recesso no 
expediente da Câmara Municipal em 
07/12/2020, conforme Portaria nº. 55, de 
03 de dezembro de 2020; 
 

RESOLVE: 
 
 
Art. 1º Fica transferida do dia 07/12/2020 
para o dia 09/12/2020 a realização da 37ª 
Reunião Ordinária, em razão do recesso 
no expediente da Câmara Municipal no 
dia 07/12/2020 e o feriado municipal da 
Imaculada Conceição em 08/12/2020. 
 
Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na 
data de sua publicação. 
 

REGISTRA-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE! 

 
Paço Legislativo Municipal Vereador João 
Luiz Alves de Souza, 03 de dezembro de 

2020. 
 

Naamã Neil Resende da Rocha 

-Presidente- 

 
- Publicada no Espaço Cultural Vereador 
Aguinaldo Pereira Baeta do Paço 

Legislativo Municipal Vereador João Luiz 
Alves de Souza, em 3 de dezembro de 
2020. Ver. Pedro Marconi de Sousa 
Rodrigues- Secretário. 
 

PORTARIA Nº 57/2020 
 

DISPÕE SOBRE OS 
PROCEDIMENTOS PARA REALIZAÇÃO 

DA SESSÃO SOLENE DA CÂMARA 
MUNICIPAL PARA POSSE DOS 

CANDIDATOS ELEITOS AOS CARGOS 
DE PREFEITO, VICE-PREFEITO E 

VEREADOR PARA MANDATO 
2021/2024, BEM COMO NORMATIZA AS 
RESTRIÇÕES E CONDUTAS A SEREM 

ADOTADAS, PARA FINS DE 
PREVENÇÃO À INFECÇÃO E À 
PROPAGAÇÃO DA COVID-19 

DURANTE O REFERIDO EVENTO. 
 

O Presidente da Câmara Municipal de 
Carandaí, no uso das atribuições que lhe 
confere o artigo 58, II, do Regimento 
Interno; 
 
- CONSIDERANDO, as disposições do 
Capítulo III e Anexo I da Resolução 
12/2018 – Regimento Interno da Câmara 
Municipal de Carandaí; 
- CONSIDERANDO as restrições 
impostas pelas autoridades em Saúde, 
para fins de prevenção à infecção e à 
propagação do COVID-19, bem como o 
fato de que a Sessão Solene é um evento 
que aglomera grande número de pessoas; 
 

RESOLVE 
 

Art. 1º.  Fica fixado o horário das 11:00 
horas do dia 01 de janeiro de 2020, para 
realização da Cerimônia de Posse dos 
Eleitos para o mandato de 2021 a 2024. 
 
Art. 2º. A Secretaria da Câmara 
imediatamente após a publicação dessa 
Portaria, deverá confeccionar ofício a ser 
encaminhado ao Poder Executivo, para 
que no prazo de 03 (três) dias informe o 
nome de dois representantes para compor 
a Comissão de Posse. 
 
Parágrafo único: Ficam designados os 
servidores José Pires Neto e Josiane 
Mara Lisboa Torquetti, como 
representantes do Poder Legislativo. 
 
Art. 3º.  Fica desde já convocada reunião 
da Comissão de Posse para o dia 14 de 
dezembro, às 14 horas na Sede da 
Câmara Municipal, oportunidade em que 
a Comissão deverá tomar todas as 
providências necessárias, sobretudo, no 
que se refere à escolha do Chefe de 
Cerimônias, devendo colher o 
consentimento expresso dos eleitos em 
relação à pessoa indicada pela Comissão. 
 
Art. 4º. O acesso às dependências da 
Câmara só poderá ser efetivado com uso 
obrigatório de máscara que cubra a boca 
e o nariz, sendo necessária ainda a 
higienização das mãos com álcool em gel, 
devendo-se manter distanciamento 
mínimo entre as pessoas conforme 
determinação dos órgãos de Saúde. 
 
Parágrafo único: A Comissão de Posse 
deverá tomar todas as providências 
necessárias para o efetivo cumprimento 

das restrições sanitárias, voltadas à 
prevenção da propagação da COVID-19. 
 
Art. 5º. Para fins de garantir a publicidade 
do ato, ficam previamente convocados os 
servidores Tiago Hernane da Silva  e 
Luciano Rodrigues Pereira, para 
auxiliarem a Comissão de Posse na 
transmissão da Sessão Solene através do 
Canal Oficial da Câmara no Facebook e 
youtube. 
 
§1º Ainda em atenção à questão da 
publicidade que se deve dar ao evento, 
fica desde já autorizada a presença de um 
representante de cada um dos veículos 
de imprensa existentes no município. 
 
§ 2º Ficam também convocados os 
demais servidores do Poder Legislativo, 
para trabalharem na data de realização da 
Sessão Solene, sendo fixado o horário de 
10 horas para comparecimento à sede da 
Câmara Municipal. 
 
§ 3º As funções a serem desempenhadas 
durante a Sessão Solene de Posse dos 
Eleitos será oportunamente informada aos 
servidores, após reunião da Comissão de 
Posse. 
 
Art. 6º. Considerando as restrições 
impostas pelas normas de prevenção à 
Covid-19, sobretudo no que se refere à 
aglomeração de pessoas em ambientes 
fechados, fica limitado a 60 (sessenta) o 
número máximo de pessoas que poderão 
ter acesso às dependências da Câmara 
Municipal no dia da Sessão de Posse, já 
incluídos neste número, servidores, 
eleitos, imprensa, autoridades e demais 
envolvidos na realização e/ou participação 
do evento.  
 
Art. 7º. Para melhor efetivação do 
controle de acesso às dependências da 
Câmara Municipal deverá ser realizada 
relação nominal dos eleitos, 
representantes da imprensa, autoridades 
e demais pessoas que deverão 
comparecer ao evento. 
 
Art. 8º. As condições de acesso as 
dependências da Câmara Municipal em 
razão da prevenção à disseminação da 
COVID-19, poderá ser alterada através de 
Portaria se novas orientações ou 
determinações forem tomadas pelas 
autoridades em saúde e vigilância 
sanitária. 
 
Art. 9º Esta Portaria entra em vigor na 
data de sua publicação. 
 

REGISTRA-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE! 

 
Paço Legislativo Municipal Vereador João 
Luiz Alves de Souza, 09 de dezembro de 

2020. 
 

Naamã Neil Resende da Rocha 
-Presidente- 

 
- Publicada no Espaço Cultural Vereador 
Aguinaldo Pereira Baeta do Paço 
Legislativo Municipal Vereador João Luiz 
Alves de Souza, em 9 de dezembro de 
2020. Ver. Pedro Marconi de Sousa 
Rodrigues- Secretário. 
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PORTARIA Nº 58/2020 
 
ALTERA DISPOSITIVO DA PORTARIA 
Nº. 27, DE 4 DE ABRIL DE 2020, QUE 

NOMEIA A COMISSÃO PERMANENTE 
DE LICITAÇÃO 

 
O Presidente da Câmara Municipal de 
Carandaí, no uso das atribuições que lhe 
o artigo 58, II, do Regimento Interno; 
- CONSIDERANDO o disposto no §2º, do 
inciso I, do art. 2º, da Resolução nº. 5, de 
14/12/2009, que dispõe sobre a instituição 
de Comissões Administrativas 
Permanentes na Câmara Municipal e dá 
outras providências; 
- CONSIDERANDO o disposto no §4º, art. 
51, da Lei Federal nº. 8.666, de 
21/06/1993, que regulamenta o art. 37, 
inciso XXI, da Constituição Federal, 
institui normas para licitações e contratos 
da Administração Pública e dá outras 
providências; 
- CONSIDERANDO o requerimento da 
servidora Natália de Melo Gonçalves, 
protocolado sob o nº. 643, de 09/12/2020, 
solicitando seu desligamento da 
Comissão Permanente de Licitação a 
partir de 09/12/2020; 
 

RESOLVE: 
 
Art. 1º Fica alterada a composição da 
Comissão Permanente de Licitação, que 
passará a ser composta pelos servidores: 
- JOSÉ PIRES NETO - Presidente; 
- LUCIANO RODRIGUES PEREIRA - 
Secretário; 
- ELAINE MIRANDA MELO BAETA - 
Membro. 
 
Art. 2º  Esta Portaria entra em vigor na 
data de sua publicação. 
 

REGISTRA-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE! 

 
Paço Legislativo Municipal Vereador João 
Luiz Alves de Souza, 09 de dezembro de 

2020. 
 

NAAMÃ NEIL RESENDE DA ROCHA 

-Presidente da Câmara Municipal- 

 
 
 
- Publicada no Espaço Cultural Vereador 
Aguinaldo Pereira Baeta do Paço 
Legislativo Municipal Vereador João Luiz 
Alves de Souza, em 9 de dezembro de 
2020. Ver. Pedro Marconi de Sousa 
Rodrigues- Secretário. 
 

PORTARIA Nº 59/2020 
 

"NOMEIA COMISSÃO PARA 
ORGANIZAÇÃO DA SESSÃO SOLENE 

DE INSTALAÇÃO DA 34ª 
LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL, POSSE DO PREFEITO, 
VICE-PREFEITO E VEREADORES - 

2021/2024 E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS" 

 
O Presidente da Câmara Municipal de 
Carandaí, no uso das atribuições que lhe 
o artigo 58, II, do Regimento Interno; 
- CONSIDERANDO a Portaria nº. 
57/2020, que dispõe sobre os 
procedimentos de realização da Sessão 
Solene a realizar em 01/01/2021; 

- CONSIDERANDO o disposto no Anexo I 
da Resolução nº. 12/2018 - Regimento 
Interno: "A organização e o cerimonial 
ficarão a cargo de uma equipe composta 
por membros do Legislativo e do 
Executivo, denominada Comissão de 
Posse, que terá a incumbência de tomar 
todas as providências para a realização e 
o bom andamento da sessão solene";  
 

RESOLVE: 
 
Art. 1º Ficam nomeados a integrar a 
Comissão de Organização da Sessão 
Solene de Instalação de Instalação da 34ª 
Legislatura e Posse do Prefeito, Vice-
Prefeito e Vereadores - 2021/2024, os 
seguintes servidores: 
I - Representantes do Legislativo:  
- JOSÉ PIRES NETO;  
- JOSIANE MARA LISBOA TORQUETTI.  
II - Representantes do Executivo:  
- MARCELO WAGNER DE OLIVEIRA;  
- MÔNICA MARIA GONÇALVES 
MARTINS.  
 
Art. 2º Esta Comissão terá a incumbência 
de organizar o Cerimonial de Posse, a 
realiza-se no 1º de janeiro de 2021, às 
11h (onze horas) na sede da Câmara 
Municipal. 
 
Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na 
data de sua publicação. 
 

REGISTRA-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE! 

 
Paço Legislativo Municipal Vereador João 
Luiz Alves de Souza, 10 de dezembro de 

2020. 
 

NAAMÃ NEIL RESENDE DA ROCHA 
-Presidente da Câmara Municipal- 

 
- Publicada no Espaço Cultural Vereador 
Aguinaldo Pereira Baeta do Paço 
Legislativo Municipal Vereador João Luiz 
Alves de Souza, em 10 de dezembro de 
2021._____________________________ 
Ver. Pedro Marconi de Sousa Rodrigues - 
Secretário. 
 
ATA DA VIGÉSIMA NONA REUNIÃO 
ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO 
LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA 
TERCEIRA LEGISLATURA DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE CARANDAÍ, 
REALIZADA EM TREZE DE OUTUBRO 
DE DOIS MIL E VINTE. 
Aos trezedias do mês de outubro de dois 
e vinte, às dezenove horas e quinze 
minutos, a Câmara Municipal de Carandaí 
reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 
Vereador Naamã Neil Resende da Rocha 
e secretariado pelo Vereador Pedro 
Marconi de Sousa Rodrigues.O 
Presidente convidou a todos para a 
execução do Hino Nacional. Na chamada 
inicial, feita pelo Secretário constatou-se a 
ausência do Vereador André Luiz de Melo 
e a presença dos demais edis.. Havendo 
número regimental, o Presidente declarou 
aberta a sessão e passou a palavra ao 
Secretário para leitura da ata da 28ª 
Reunião Ordinária. Em única discussão e 
votação, a ata foi aprovada por 
unanimidade. O Presidente passou a 
palavra ao Secretário para que 
procedesse a leitura do expediente do 
dia.PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – 

CORRESPONDÊNCIAS 
RECEBIDAS:Ofício 341/2020, do 
Gabinete do Prefeito,em resposta ao 
requerimento 101/2020, da Comissão de 
Legislação, Justiça e Redação. Ofício 
342/2020, do Gabinete do Prefeito,em 
resposta ao requerimento 103/2020, da 
Comissão de Legislação, Justiça e 
Redação. Ofício 343/2020, do Gabinete 
do Prefeito, em resposta ao requerimento 
104/2020, de autoria da Vereadora Maria 
Imaculada Wamser. Ofício 344/2020, do 
Gabinete do Prefeito, em resposta ao 
requerimento 105/2020, de autoria 
Vereadora Maria da Conceição Aparecida 
Baêta. Ofício 347/2020, do Gabinete do 
Prefeito, em resposta aos requerimentos 
75, 76, 78 e 80/2020, dos Vereadores 
Aécio, André, Aparecida Baêta, Naamã e 
Pedro Marconi. Ofício  346/2020, do 
Gabinete do Prefeito, em resposta ao 
requerimento 107/2020, de autoria do  
Vereador Aécio Flávio da Costa. Ofício 
352/2020, do Gabinete do Prefeito, 
apresentando o Projeto de Lei 2237/2020 
– Autoriza o Município de Carandaí a 
permutar área institucional em loteamento 
por terreno rural e contém outras 
providências.DESPACHO DAS 
CORRESPONDÊNCIAS:O Presidente 
colocou à disposição todas as 
correspondências recebidas, informando 
que estariam na Secretaria.Encaminhou o 
Projeto de Lei 2237/2020às Comissões 
de Legislação, Justiça e Redação de 
Serviços, Obras Municipais e Mobilidade 
Urbana.SEGUNDA PARTE DA 
REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O 
Secretário procedeu à leitura do parecer 
deredação final do Projeto de Lei 
2231/2020- Dispõe sobre a remoção de 
veículos abandonados ou estacionados 
em situação que caracterize seu 
abandono em vias e logradouros públicos 
do Município de Carandaí e contém 
outras providências.O Presidente solicitou 
ao Secretário que procedesse a chamada 
do Vereador André Luiz de Melo. O 
Vereador André justificou o atraso devido 
a viagem a cidade de Resende Costa, 
onde no retorno a Carandaí havia um 
acidente na rodovia. Em 3ª discussão e 
votação, o Projeto foi aprovado por 
unanimidade. O Secretário procedeu à 
leitura do parecer de redação final 
doProjeto de Lei 2234/2020 – Dispõe 
sobre o Conselho Municipal de Saúde de 
Carandaí e contém outras providências. 
Em 3ª discussão e votação, o Projeto foi 
aprovado por unanimidade. A seguir, o 
Presidente colocou em 1ª discussão 
oProjeto de Lei 2235/2020 – Dispõe 
sobre a proteção, preservação e 
promoção do patrimônio cultural no 
Município de Carandaí e dá outras 
providências, que se encontra com pedido 
de vista.Em 1ª e 2ª discussões e 
votações, o Projeto foi aprovado por 
unanimidade.Indicação 137/2020,da 
Vereadora Maria Imaculada Wamser, 
sugerindo a limpeza do Rio Carandaí.Em 
única discussão e votação, foi aprovada 
por unanimidade. Indicação 138/2020, da 
Vereadora Maria Imaculada Wamser, 
sugerindo a realização de “live” com os 
psicólogos do município aos 
carandaienses.Em única discussão e 
votação, foi aprovada por 
unanimidade.Requerimento 122/2020, 
da Vereadora Maria Imaculada Wamser, 
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solicitando ao Executivo informações 
sobre servidores remanejados, após a 
pandemia da Covid-19.Em única 
discussão e votação, foi aprovado por 
unanimidade.Requerimento 123/2020, 
do Vereador Aécio Flávio da Costa, 
solicitando ao Executivo informações 
sobre a qualidade das lâmpadas 
instaladas no Bairro Ponte Chave.Em 
única discussão e votação, foi aprovado 
por unanimidade. O Vereador André 
parabenizou o Presidente pelas melhorias 
feitas nas transmissões das reuniões da 
Câmara Municipal. A íntegra do conteúdo 
das discussões dos Vereadores durante a 
apreciação do Projeto e das proposições, 
bem como as discussões realizadas após 
a votação das proposições, encontra-se 
gravado e arquivado 
eletronicamente.Inscrito na PALAVRA 
LIVRE,o Vereador Antônio Sebastião 
Ferreira Lima. ASSUNTO: Patrimônio 
Cultural.A seguir, o Presidente passou à 
TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, 
afirmando que a Ordem do Dia seria 
afixada no quadro de publicidade e 
solicitou ao Secretário para que 
procedesse a chamada final, 
constatando-se apresença de todos os 
vereadores.Declarou encerrada a 
reuniãoàs nove horas e vinte minutos.O 
conteúdo integral desta reunião encontra-
se gravado e arquivado eletronicamente. 
Eu, Vereador Pedro Marconi de Sousa 
Rodrigues, Secretário, solicitei a lavratura 
da presente ata que, após aprovada, 
segue assinada pelos integrantes da 
Mesa Diretora. 

 
Plenário “Vereador Francisco Eustáquio 

Teixeira”, 13 de outubro de 2020. 
 

NAAMÃ NEIL RESENDE DA ROCHA 
– Presidente – 

 
MILTON EUZÉBIO DE OLIVEIRA 

–Vice-Presidente– 
 

PEDRO MARCONI DE SOUSA 
RODRIGUES 
– Secretário – 

 
ATA DA TRIGÉSIMA REUNIÃO 
ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO 
LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA 
TERCEIRA LEGISLATURA DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE CARANDAÍ, 
REALIZADA EM DEZENOVE DE 
OUTUBRO DE DOIS MIL E VINTE. 
Aos dezenove dias do mês de outubro de 
dois e vinte, às dezenove horas e vinte 
minutos, a Câmara Municipal de Carandaí 
reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 
Vereador Naamã Neil Resende da Rocha 
e secretariado pelo Vereador Pedro 
Marconi de Sousa Rodrigues. O 
Presidente convidou a todos para a 
execução do Hino Nacional. Na chamada 
inicial, feita pelo Secretário constatou-se a 
ausência do Vereador André Luiz e a 
presença dos demais edis. Havendo 
número regimental, o Presidente declarou 
aberta a sessão e passou a palavra ao 
Secretário para leitura da ata da 29ª 
Reunião Ordinária. Em única discussão e 
votação, a ata foi aprovada por 
unanimidade. O Presidente passou a 
palavra ao Secretário para que 
procedesse a leitura do expediente do dia. 
PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – 
CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: 

Ofício 4/2020, do Diretor Geral da 
Penitenciária de Juiz de Fora, em 
resposta a Representação25/2020, da 
Comissão de Direitos Humanos. Ofício 
55/2020, da Gerente da Agência da 
Caixa Econômica Federal de 
Carandaí,em resposta a Representação 
05/2020, do Vereador Aécio Flávio da 
Costa. Ofício 27/2020, da ARSAE-MG, 
informando sobre audiência pública de 
resolução que estabelece critérios para 
aplicação da Tarifa Social. O Presidente 
solicitou ao Secretário que realizasse a 
chamada do Vereador André Luiz. 
DESPACHO DAS 
CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente 
colocou à disposição todas as 
correspondências recebidas, informando 
que estariam na Secretaria. SEGUNDA 
PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E 
VOTAÇÃO DOS PROJETOS E 
PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu à 
leitura do parecer de redação final do 
Projeto de Lei 2235/2020 – Dispõe sobre 
a proteção, preservação e promoção do 
patrimônio cultural no Município de 
Carandaí e dá outras providências. A 
Presidente da Comissão de Legislação, 
Justiça e Redação, Vereador Aparecida 
Baeta, solicitou dispensa de leitura da 
redação final tendo em vista a sua longa 
extensão, sendo o pedido aprovado por 
todos os vereadores. Em 3ª discussão e 
votação, o Projeto foi aprovado por 
unanimidade. No uso do art. 141 do 
Regimento Interno, a Vereadora 
Aparecida Baeta, solicitou a retirada de 
tramitação do Projeto de Lei 569/2020, 
sendo o pedido deferido pelo Presidente. 
Indicação 140/2020, do Vereador 
Valério Domingos de Sousa, apontando 
a necessidade de inclusão da "Educação 
para o Patrimônio Cultural" no currículo 
escolar. Em única discussão e votação, 
foi aprovada por unanimidade. Indicação 
141/2020, do Vereador André Luiz de 
Melo, apontando a necessidade de 
pavimentação de Rua do Bairro Crespo. 
Em única discussão e votação, foi 
aprovada por unanimidade. Indicação 
142/2020, do Vereador André Luiz de 
Melo, apontando a necessidade de 
instalação de rede de esgoto em Rua do 
Bairro COHAB. Em única discussão e 
votação, foi aprovada por unanimidade. 
Indicação 143/2020, da Vereadora Maria 
da Conceição Aparecida Baêta, 
apontando a necessidade de limpeza de 
córrego no Bairro Caolim. Em única 
discussão e votação, foi aprovada por 
unanimidade. Indicação 144/2020, da 
Vereadora Maria da Conceição 
Aparecida Baêta, sugerindo projeto de 
Lei que dispõe sobre a prestação de 
serviços de psicologia e de serviço social 
na rede pública municipal de educação 
básica e dá outras providências. Em única 
discussão e votação, foi aprovada por 
unanimidade. Indicação 145/2020, da 
Vereadora Maria da Conceição 
Aparecida Baêta, apontando a 
necessidade de substituição de mata-
burro na Comunidade do Campestre. Em 
única discussão e votação, foi aprovada 
por unanimidade. Requerimento 
125/2020, da Vereadora Maria da 
Conceição Aparecida Baêta, 
solicitandoao Executivo, informações 
sobre convênio "Internet para Todos". Em 
única discussão e votação, foi aprovado 
por unanimidade. O Vereador Valério 

Domingos solicitou vista ao Relatório da 
Comissão de Educação, Cultura, 
Esporte, Lazer, Turismo e Juventude, 
sobre denúncia de negativa de matrícula 
em escola infantil do município, sendo o 
pedido deferido pelo Presidente. Os 
Vereadores Aécio e André comentaram a 
fala do Prefeito Municipal no programa de 
rádio, no que diz respeito ao transporte 
escolar técnico e universitário. A 
Vereadora Imaculada comentou o pedido 
de informações do Requerimento 
106/2020, pois até a presente não houve 
uma resposta do Poder Executivo. O 
Vereador Valério, como Líder do Prefeito 
Municipal, solicitou o uso da palavra. 
Tendo em vista o teor do pronunciamento 
do Vereador Valério, o Presidente 
interrompeu sua fala, pois não era 
pertinente. A íntegra do conteúdo das 
discussões dos Vereadores durante a 
apreciação do Projeto e das 
proposições, bem como as discussões 
realizadas após a votação das 
proposições, encontra-se gravado e 
arquivado eletronicamente. Não 
havendo Vereador inscrito na PALAVRA 
LIVRE, o Presidente passou à TERCEIRA 
PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a 
Ordem do Dia seria afixada no quadro de 
publicidade e solicitou ao Secretário para 
que procedesse a chamada final, 
constatando-se apresença de todos os 
vereadores.Declarou encerrada a 
reuniãoàs vinte horas e quarenta 
minutos.O conteúdo integral desta reunião 
encontra-se gravado e arquivado 
eletronicamente. Eu, Vereador Pedro 
Marconi de Sousa Rodrigues, Secretário, 
solicitei a lavratura da presente ata que, 
após aprovada, segue assinada pelos 
integrantes da Mesa Diretora. 

 
Plenário “Vereador Francisco Eustáquio 

Teixeira”, 19 de outubro de 2020. 
 

NAAMÃ NEIL RESENDE DA ROCHA 
– Presidente – 

 
MILTON EUZÉBIO DE OLIVEIRA 

–Vice-Presidente– 
 

PEDRO MARCONI DE SOUSA 
RODRIGUES 
– Secretário – 

 
ATA DA TRIGÉSIMAPRIMEIRA 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA QUARTA 
SESSÃO LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA 
TERCEIRA LEGISLATURA DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE CARANDAÍ, 
REALIZADA EM VINTE E SEIS DE 
OUTUBRO DE DOIS MIL E VINTE. 
Aos vinte e seisdias do mês de outubro de 
dois e vinte, às dezenove horas e vinte 
minutos, a Câmara Municipal de Carandaí 
reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 
Vereador Naamã Neil Resende da Rocha 
e secretariado pelo Vereador Pedro 
Marconi de Sousa Rodrigues.O 
Presidente convidou a todos para a 
execução do Hino Nacional. Na chamada 
inicial, feita pelo Secretário constatou-se a 
ausência do Vereador André Luiz e a 
presença dos demais edis. Havendo 
número regimental, o Presidente declarou 
aberta a sessão e passou a palavra ao 
Secretário para leitura da ata da 30ª 
Reunião Ordinária. Em única discussão e 
votação, a ata foi aprovada por 
unanimidade. O Presidente passou a 
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palavra ao Secretário para que 
procedesse a leitura do expediente do 
dia.PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – 
CORRESPONDÊNCIAS 
RECEBIDAS:Ofício 364/2020, do 
Gabinete do Prefeito, em resposta ao 
Requerimento 108/2020, de autoria do 
Vereador Aécio Flávio da Costa. Ofício 
365/2020, do Gabinete do Prefeito, em 
resposta ao Requerimento 113/2020, de 
autoria da Vereadora Maria Imaculada 
Wamser. Ofício 366/2020, do Gabinete 
do Prefeito, em resposta ao 
Requerimento 118/2020, de autoria do 
Vereador André Luiz de Melo. Ofício 
368/2020, do Gabinete do Prefeito, 
apresentando o Projeto de Lei 2238/2020 
– Dá denominação à Sala de Imagem de 
Mamografia.DESPACHO DAS 
CORRESPONDÊNCIAS:O Presidente 
colocou à disposição todas as 
correspondências recebidas, informando 
que estariam na Secretaria.Encaminhou o 
Projeto de Lei 2238/2020às Comissões 
deLegislação, Justiça e Redação e de 
Serviços, Obras Municipais e Mobilidade 
Urbana. Pela Ordem, a Vereadora 
Aparecida Baeta, Presidente da Comissão 
de Legislação, Justiça e Redação, 
justificou os projetos em tramitação na 
comissão. SEGUNDA PARTE DA 
REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O 
Secretário procedeu à leitura da 
Indicação 146/2020,do Vereador André 
Luiz de Melo, apontando a necessidade 
de colocação de postes com luminárias 
em rua do Bairro Ponte Chave. O 
Vereador Antônio Sebastião disse que as 
indicações são apresentadas apenas 
como assessoramento ao Poder 
Executivo e não necessitam de resposta, 
pois não se tratam de requerimentos. 
Disse, ainda, que as indicações são 
apenas sugestões ao Poder Executivo. 
Em única discussão e votação, foi 
aprovada por unanimidade. O Vereador 
Antônio Sebastião levantou questão de 
ordem na forma do art. 270 do Regimento 
Interno, para que seja verificada junto a 
assessoria da Casa, a legalidade quanto 
os pedidos que vem sendo apresentados 
através de representações, pois tais 
pedidos deveriam ser encaminhados ao 
Poder Executivo, para que este interceda 
aos demais órgãos públicos.Pela Ordem, 
a Vereadora Maria Imaculada comentou 
Requerimento 113/2020 e a resposta 
enviada pelo Poder Executivo através do 
Ofício 365/2020. Indicação 147/2020, do 
Vereador André Luiz de Melo,apontando 
a necessidade de instalação de placas 
indicativas de nomes em ruas do Bairro 
Crespo.Em única discussão e votação, foi 
aprovada por unanimidade. No uso do art. 
215 do Regimento Interno, o Vereador 
Pedro Marconi solicitou vista na 
Indicação 148/2020, do Vereador André 
Luiz de Melo, onde aponta a necessidade 
de instalação de placas de proibição de 
estacionamento em rua do Bairro 
Crespo.Indicação 149/2020, do 
Vereador André Luiz de Melo, 
apontando a necessidade de instalação 
de bueiros em rua do Bairro Crespo.A 
Vereadora Maria Imaculada solicitou 
abstenção de votação. Em única 
discussão e votação, foi aprovada por 8 
(oito) votos favoráveis e 1 (uma) 
abstenção. Indicação 150/2020, do 
Vereador Pedro Marconi de Sousa 

Rodrigues, apontando a necessidade de 
limpeza de córrego na Comunidade do 
Campestre.Em única discussão e 
votação, foi aprovada por 
unanimidade.Requerimento 128/2020,da 
Comissão de Legislação, Justiça e 
Redação, solicitandoao Executivo, 
informações sobre o Carandaí-Prev.Em 
única discussão e votação, foi aprovado8 
(oito) votos favoráveis e 1 (um) contrário. 
Relatório da Comissão de Educação, 
Cultura, Esporte, Lazer, Turismo e 
Juventude, sobre denúncia de negativa 
de matrícula em escola infantil do 
município. Em única discussão e votação, 
foi aprovado por unanimidade. O 
Presidente informou que o ponto 
facultativo referente ao dia do servidor 
público, em 28 de outubro, será 
transferido para sexta-feira, dia 30 de 
outubro, e que a 32ª Reunião Ordinária 
será transferida para o dia 3 de 
novembro, em razão do feriado do dia de 
finados na segunda-feira, dia de 
novembro. A íntegra do conteúdo das 
discussões dos Vereadores durante a 
apreciação dosprojetos e das 
proposições, bem como as discussões 
realizadas após a votação das 
proposições, encontra-se gravado e 
arquivado eletronicamente.Inscritos 
naPALAVRA LIVRE,os Vereadores 
Valério, Aécio e Naamã discorreram sobre 
o transporte escolar técnico e 
universitário. A íntegra dos discursos dos 
citados vereadores encontram-se 
gravadas eletronicamente. A seguir, o 
Presidente passou à TERCEIRA PARTE 
DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem 
do Dia seria afixada no quadro de 
publicidade e solicitou ao Secretário para 
que procedesse a chamada final, 
constatando-se a ausência do Vereador 
André e a presença dos demais 
vereadores.Declarou encerrada a 
reuniãoàsvinte e duas e vinte e cinco 
minutos.O conteúdo integral desta reunião 
encontra-se gravado e arquivado 
eletronicamente. Eu, Vereador Pedro 
Marconi de Sousa Rodrigues, Secretário, 
solicitei a lavratura da presente ata que, 
após aprovada, segue assinada pelos 
integrantes da Mesa Diretora. 

 
Plenário “Vereador Francisco Eustáquio 

Teixeira”, 03 de novembro de 2020. 
 

NAAMÃ NEIL RESENDE DA ROCHA 
– Presidente – 

 
MILTON EUZÉBIO DE OLIVEIRA 

–Vice-Presidente– 
 

PEDRO MARCONI DE SOUSA 
RODRIGUES 
– Secretário – 

 
ATA DA TRIGÉSIMA SEGUNDA 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA QUARTA 
SESSÃO LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA 
TERCEIRA LEGISLATURA DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE CARANDAÍ, 
REALIZADA EM TRÊS DE NOVEMBRO 
DE DOIS MIL E VINTE. 
Aos três dias do mês de novembro de 
dois e vinte, às dezenove horas e vinte 
minutos, a Câmara Municipal de Carandaí 
reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 
Vereador Naamã Neil Resende da Rocha 
e secretariado pelo Vereador Pedro 
Marconi de Sousa Rodrigues. O 

Presidente convidou a todos para a 
execução do Hino Nacional. Na chamada 
inicial, feita pelo Secretário constatou-se a 
ausência do Vereador André Luiz e a 
presença dos demaisedis. Havendo 
número regimental, o Presidente declarou 
aberta a sessão e passou a palavra ao 
Secretário para leitura da ata da 31ª 
Reunião Ordinária. Em única discussão e 
votação, a ata foi aprovada por 
unanimidade. O Presidente passou a 
palavra ao Secretário para que 
procedesse a leitura do expediente do dia. 
PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – 
CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: 
Ofício 1100/2020, da Caixa Econômica 
Federal/Gerência Executiva de 
Governo de Juiz de Fora, informando 
acerca de liberação de recursos 
financeiros referentes ao Contrato de 
Financiamento 053399404/2020. 
DESPACHO DAS 
CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente 
colocou à disposição todas as 
correspondências recebidas, informando 
que estariam na Secretaria. SEGUNDA 
PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E 
VOTAÇÃO DOS PROJETOS E 
PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu à 
leitura da Indicação 151/2020, do 
Vereador André Luiz de Melo, 
apontando a necessidade de melhorias na 
localidade da Cana do Reino. Em única 
discussão e votação, foi aprovada por 
unanimidade. Indicação 152/2020, do 
Vereador André Luiz de Melo, 
apontando a necessidade de melhorias no 
Bairro Herculano Pena. Em única 
discussão e votação, foi aprovada por 
unanimidade. Indicação 153/2020, do 
Vereador André Luiz de Melo, 
apontando a necessidade de melhorias na 
comunidade do Tabuleiro. Em única 
discussão e votação, foi aprovada por 
unanimidade. Indicação 155/2020, da 
Vereadora Maria Imaculada Wamser, 
apontando a necessidade de colocação 
de braços e luminárias na localidade da 
Matinada. Em única discussão e votação, 
foi aprovada por unanimidade. Indicação 
159/2020, do Vereador Aécio Flávio da 
Costa, apontando a necessidade de 
limpeza em Rua da Comunidade do 
Campestre. Em única discussão e 
votação, foi aprovada por unanimidade. 
Indicação 160/2020, do Vereador Aécio 
Flávio da Costa, apontando a 
necessidade de limpeza em Rua da 
Comunidade do Campestre. Em única 
discussão e votação, foi aprovada por 
unanimidade. Requerimento 129/2020, 
do Vereador Aécio Flávio da Costa, 
solicitando ao Executivo, informações 
sobre a previsão de término de obra de 
rede esgoto em Rua do Bairro Vale 
Verde. Em única discussão e votação, foi 
aprovado por unanimidade. 
Representação 34/2020, do Vereador 
André Luiz de Melo, a ser encaminhada 
ao Reverendíssimo Padre José Julião da 
Silva, solicitando informações sobre a não 
veiculação de falecimentos no alto-falante 
da Igreja Matriz. Em única discussão e 
votação, foi aprovado por unanimidade. 
Representação 35/2020, do Vereador 
André Luiz de Melo, a ser encaminhada 
à Rádio FAMA- FM, solicitando 
esclarecimento quanto a não divulgação 
gratuita de anúncio de falecimento. Em 
única discussão e votação, foi aprovado 
por unanimidade. Representação 
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36/2020, do Vereador André Luiz de 
Melo, a ser encaminhada à Rádio 
Alternativa, solicitando esclarecimento 
quanto a não divulgação gratuita de 
anúncio de falecimento. Em única 
discussão e votação, foi aprovado por 
unanimidade. Representação 37/2020, 
do Vereador André Luiz de Melo, a ser 
encaminhada à Rádio Clube, solicitando 
esclarecimento quanto a não divulgação 
gratuita de anúncio de falecimento. Em 
única discussão e votação, foi aprovado 
por unanimidade. A íntegra do conteúdo 
das discussões dos Vereadores durante a 
apreciação do Projeto e das proposições, 
bem como as discussões realizadas após 
a votação das proposições, encontra-se 
gravado e arquivado eletronicamente. No 
uso do art. 245 do Regimento Interno, o 
Vereador Pedro Marconi falou sobre a 
obra de calçamento do Morro do Val. 
Inscrito na PALAVRA LIVRE, o Vereador 
Geraldo discorreu sobre transporte de 
táxi, transporte escolar técnico e 
universitário e áudio da audiência pública 
sobre o Projeto de Lei 2141/2020. Após, 
inscrita na PALAVRA LIVRE, a 
Vereadora Maria da Conceição Aparecida 
Baêtaefetuou esclarecimentos em relação 
à Lei 2156/2014 e o transporte escolar 
técnico e universitário. A seguir, 
Presidente passou à TERCEIRA PARTE 
DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem 
do Dia seria afixada no quadro de 
publicidade e solicitou ao Secretário para 
que procedesse a chamada final, 
constatando-se a ausência do Vereador 
André Luiz e a presença dos demais edis. 
Declarou encerrada a reunião às vinte e 
uma horas e trinta minutos. O conteúdo 
integral desta reunião encontra-se 
gravado e arquivado eletronicamente. Eu, 
Vereador Pedro Marconi de Sousa 
Rodrigues, Secretário, solicitei a lavratura 
da presente ata que, após aprovada, 
segue assinada pelos integrantes da 
Mesa Diretora. 

 
Plenário “Vereador Francisco Eustáquio 

Teixeira”, 3 de novembro de 2020. 
 

NAAMÃ NEIL RESENDE DA ROCHA 
– Presidente – 

 
MILTON EUZÉBIO DE OLIVEIRA 

–Vice-Presidente– 
 

PEDRO MARCONI DE SOUSA 
RODRIGUES 
– Secretário – 

 
ATA DA TRIGÉSIMA TERCEIRA 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA QUARTA 
SESSÃO LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA 
TERCEIRA LEGISLATURA DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE CARANDAÍ, 
REALIZADA EM NOVE DE NOVEMBRO 
DE DOIS MIL E VINTE. 
Aos nove dias do mês de novembro de 
dois e vinte, às dezenove horas e vinte 
minutos, a Câmara Municipal de Carandaí 
reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 
Vereador Naamã Neil Resende da Rocha 
e secretariado pelo Vereador Pedro 
Marconi de Sousa Rodrigues. O 
Presidente convidou a todos para a 
execução do Hino Nacional. Na chamada 
inicial, feita pelo Secretário constatou-se a 
ausência da Vereadora Maria Imaculada e 
a presença dos demais edis. O Presidente 
informou que devido a problemas de 

saúde, a Vereadora Maria Imaculada se 
dirigiu até o Pronto Socorro do Hospital 
Municipal pata atendimento médico. 
Havendo número regimental, o Presidente 
declarou aberta a sessão e passou a 
palavra ao Secretário para leitura da ata 
da 32ª Reunião Ordinária. Em única 
discussão e votação, a ata foi aprovada 
por unanimidade. O Presidente passou a 
palavra ao Secretário para que 
procedesse a leitura do expediente do dia. 
PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – 
CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: 
Ofício 1113/2020, da Gerência 
Executiva da Caixa Econômica Federal 
– Unidade de Juiz de Fora, informando 
acerca de liberação de recursos 
financeiros referentes ao Contrato de 
Financiamento 053399404/2020. 
DESPACHO DAS 
CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente 
colocou à disposição todas as 
correspondências recebidas, informando 
que estariam na Secretaria. SEGUNDA 
PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E 
VOTAÇÃO DOS PROJETOS E 
PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu à 
leitura da Indicação 157/2020, da 
Vereadora Maria da Conceição 
Aparecida Baêta, apontando a 
necessidade de conservação e 
pavimentação em Rua do Bairro Ponte 
Chave. Em única discussão e votação, foi 
aprovada por unanimidade. Indicação 
158/2020, da Vereadora Maria da 
Conceição Aparecida Baêta, apontando 
a necessidade de providências em 
calçamento em frente à UBS da 
Comunidade do Campestre. Em única 
discussão e votação, foi aprovada por 
unanimidade. Indicação 161/2020, do 
Vereador Geraldo Francisco 
Gonçalves, apontando a necessidade de 
extensão de rede elétrica na Avenida 
Brasil. Em única discussão e votação, foi 
aprovada por unanimidade. Ofício 
318/2020, do Vereador André Luiz de 
Melo, justificando ausência na 32ª 
Reunião Ordinária. Em única discussão e 
votação, foi aprovado por unanimidade. A 
íntegra do conteúdo das discussões dos 
Vereadores durante a apreciação do 
Projeto e das proposições, bem como as 
discussões realizadas após a votação das 
proposições, encontra-se gravado e 
arquivado eletronicamente. Os 
Vereadores Maria da Conceição 
Aparecida Baeta e Valério Domingos de 
Sousa fizeram requerimento solicitando a 
retirada de inscrição na palavra livre. A 
seguir, o Presidente passou à TERCEIRA 
PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a 
Ordem do Dia seria afixada no quadro de 
publicidade e solicitou ao Secretário para 
que procedesse a chamada final, 
constatando-se a ausência da Vereadora 
Maria Imaculada e a presença dos demais 
vereadores. Declarou encerrada a reunião 
às vinte horas. O conteúdo integral desta 
reunião encontra-se gravado e arquivado 
eletronicamente. Eu, Vereador Pedro 
Marconi de Sousa Rodrigues, Secretário, 
solicitei a lavratura da presente ata que, 
após aprovada, segue assinada pelos 
integrantes da Mesa Diretora. 

 
Plenário “Vereador Francisco Eustáquio 

Teixeira”, 9de novembro de 2020. 
 

NAAMÃ NEIL RESENDE DA ROCHA 
– Presidente – 

 
MILTON EUZÉBIO DE OLIVEIRA 

–Vice-Presidente– 
 

PEDRO MARCONI DE SOUSA 
RODRIGUES 
– Secretário – 

 
ATA DA TRIGÉSIMAQUARTAREUNIÃO 
ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO 
LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA 
TERCEIRA LEGISLATURA DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE CARANDAÍ, 
REALIZADA EM DEZESSEIS DE 
NOVEMBRO DE DOIS MIL E VINTE. 
Aos dezesseisdias do mês de novembro 
de dois e vinte, às dezenove horas e vinte 
minutos, a Câmara Municipal de Carandaí 
reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 
Vereador Naamã Neil Resende da Rocha 
e secretariado pelo Vereador Pedro 
Marconi de Sousa Rodrigues.O 
Presidente convidou a todos para a 
execução do Hino Nacional. Na chamada 
inicial, feita pelo Secretário constatou-se a 
ausência do Vereador André Luiz e a 
presença dos demaisedis. Havendo 
número regimental, o Presidente declarou 
aberta a sessão e passou a palavra ao 
Secretário para leitura da ata da 33ª 
Reunião Ordinária. Em única discussão e 
votação, a ata foi aprovada por 
unanimidade. O Presidente passou a 
palavra ao Secretário para que 
procedesse a leitura do expediente do 
dia.Não houve correspondências a serem 
lidas na 1ª parte da reunião.SEGUNDA 
PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E 
VOTAÇÃO DOS PROJETOS E 
PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu à 
leitura da Indicação 162/2020, da 
Vereadora Maria Imaculada Wamser, 
apontando a necessidade de lotação de 
técnico em enfermagem no posto de 
saúde da comunidade da Ressaca.Em 
única discussão e votação, foi aprovada 
por unanimidade.Indicação 163/2020, do 
Vereador Pedro Marconi de Sousa 
Rodrigues, apontando a necessidade de 
extensão de rede elétrica no Bairro Ponte 
Chave.Em única discussão e votação, foi 
aprovada por unanimidade. Indicação 
164/2020, da Vereadora Maria 
Imaculada Wamser, apontando a 
necessidade de extensão de rede elétrica 
na comunidade da Matinada.Em única 
discussão e votação, foi aprovada por 
unanimidade.Indicação 165/2020, da 
Vereadora Maria Imaculada Wamser, 
apontando a necessidade de reforma de 
escola e instalação de posto de saúde na 
comunidade do Bom Jardim.Em única 
discussão e votação, foi aprovada por 
unanimidade.Indicação 166/2020, da 
Vereadora Maria da Conceição 
Aparecida Baêta, apontando a 
necessidade de substituição de mata-
burro no Distrito Industrial Morro das 
Garças.Em única discussão e votação, foi 
aprovada por unanimidade.Indicação 
167/2020, do Vereador Pedro Marconi 
de Souza Rodrigues, apontando a 
necessidade de troca de lâmpadas em 
Rua do Bairro Ponte Chave.Em única 
discussão e votação, foi aprovada por 
unanimidade.Indicação 168/2020, do 
Vereador Pedro Marconi de Souza 
Rodrigues, apontando a necessidade de 
melhorias em Rua do Bairro Santa 
Cecília.Em única discussão e votação, foi 
aprovada por unanimidade.Indicação 
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169/2020, do Vereador Pedro Marconi 
de Souza Rodrigues, apontando a 
necessidade de extensão de rede elétrica 
no Bairro Ponte Chave.Em única 
discussão e votação, foi aprovada por 
unanimidade.O Secretário procedeu a 
chamada do Vereador André Luiz de 
Melo. Requerimento 131/2020, da 
Vereadora Imaculada 
Wamser,solicitando ao Executivo 
informações sobre as condições de 
funcionamento da Creche Municipal.Em 
única discussão e votação, foi aprovado 
por unanimidade.Requerimento 
132/2020, da Vereadora Imaculada 
Wamser,solicitando ao Executivo 
informações sobre implantação das ações 
necessárias ao cumprimento de TAC 
firmado com o Ministério Público, relativo 
à coleta de lixo. Em única discussão e 
votação, foi aprovado por unanimidade.A 
Vereadora Maria Imaculada Wamser, no 
uso do art. 141 do Regimento Interno, 
solicitou a retirada de tramitação do 
Requerimento 133/2020, ondesolicitava 
ao Executivo informaçõessobre parceria 
público-privada entre o Município e 
Pedreira ENGESOL; sendo o pedido 
deferido pelo Presidente. Requerimento 
134/2020, da Vereadora Imaculada 
Wamser,solicitando ao Executivo 
informaçõessobre o preenchimento do 
cargo de “Chefe do Serviço de Higiene, 
Segurança e Medicina do Trabalho”. Em 
única discussão e votação, foi aprovado 
por unanimidade. Pela Ordem o Vereador 
Antônio comentou o Requerimento 
134/2020.Requerimento 135/2020, da 
Vereadora Imaculada 
Wamser,solicitando ao Executivo 
informaçõessobre definição de local para 
instalação de usina de asfalto. Em única 
discussão e votação, foi aprovado por 
unanimidade.Requerimento 136/2020, 
da Vereadora Imaculada 
Wamser,solicitando ao Executivo 
informaçõessobre a viabilidade de 
funcionamento de conselhos municipais. 
Em única discussão e votação, foi 
aprovado por 
unanimidade.Requerimento 137/2020, 
da Vereadora Imaculada 
Wamser,solicitando ao Executivo, 
informações sobre o projeto “Olho Vivo”. 
Em única discussão e votação, foi 
aprovado por unanimidade.A íntegra do 
conteúdo das discussões dos Vereadores 
durante a apreciação do Projeto e das 
proposições, bem como as discussões 
realizadas após a votação das 
proposições, encontra-se gravado e 
arquivado eletronicamente.Inscrito 
naPALAVRA LIVRE,o Vereador Geraldo 
discorreu sobre o cenário político atual.O 
Presidente solicitou aos Vereadores que 
providenciassem as emendas impositivas 
para o projeto de orçamento do Município 
do ano 2021. A seguir,o Presidente 
passou à TERCEIRA PARTE DA 
REUNIÃO, afirmando que a Ordem do 
Dia seria afixada no quadro de 
publicidade e solicitou ao Secretário para 
que procedesse a chamada final, 
constatando-se apresença de todos os 
vereadores.Declarou encerrada a 
reuniãoàs vinte horas e trinta minutos.O 
conteúdo integral desta reunião encontra-
se gravado e arquivado eletronicamente. 
Eu, Vereador Pedro Marconi de Sousa 
Rodrigues, Secretário, solicitei a lavratura 
da presente ata que, após aprovada, 

segue assinada pelos integrantes da 
Mesa Diretora. 

 
Plenário “Vereador Francisco Eustáquio 

Teixeira”, 16de novembro de 2020. 
 

NAAMÃ NEIL RESENDE DA ROCHA 
– Presidente – 

 
MILTON EUZÉBIO DE OLIVEIRA 

–Vice-Presidente– 
 

PEDRO MARCONI DE SOUSA 
RODRIGUES 
– Secretário – 

 
ATA DA TRIGÉSIMA QUINTA REUNIÃO 
ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO 
LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA 
TERCEIRA LEGISLATURA DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE CARANDAÍ, 
REALIZADA EM VINTE E TRÊS DE 
NOVEMBRO DE DOIS MIL E VINTE. 
Aos vinte e três dias do mês de novembro 
de dois e vinte, às dezenove horas e vinte 
minutos, a Câmara Municipal de Carandaí 
reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 
Vereador Naamã Neil Resende da Rocha 
e secretariado pelo Vereador Pedro 
Marconi de Sousa Rodrigues. O 
Presidente convidou a todos para a 
execução do Hino Nacional. Na chamada 
inicial, feita pelo Secretário constatou-se a 
presença de todos os edis. Havendo 
número regimental, o Presidente declarou 
aberta a sessão e passou a palavra ao 
Secretário para leitura da ata da 34ª 
Reunião Ordinária. Em única discussão e 
votação, a ata foi aprovada por 
unanimidade. O Presidente passou a 
palavra ao Secretário para que 
procedesse a leitura do expediente do dia. 
PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – 
CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: 
Ofício 383/2020, do Gabinete do 
Prefeito, solicitando a retirada de 
tramitação do Projeto de Lei 
Complementar 200/2020. Ofício n.º 
333/2020, do Presidente da Comissão 
de Finanças, Orçamento e Tomada de 
Contas, Valério Domingos de Souza, 
solicitando providências quanto à 
apresentação pelos vereadores das 
Emendas Impositivas. Requerimento do 
Sr. Luís Paulo da Silva, requerendo à 
Presidência da Câmara seja cobrado à 
Comissão de Finanças providências 
quanto à denúncia relativa à cobrança da 
taxa de iluminação pública. O Presidente 
da Comissão de Finanças uma atenção 
quanto à denúncia e solicitou a mesma 
que emitisse relatório quanto à matéria. 
DESPACHO DAS 
CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente 
deferiu o Ofício 383/2020, do Gabinete do 
Prefeito, e retirou de pauta o Projeto de 
Lei Complementar 200/2020. Pela Ordem, 
a Vereadora Aparecida Baeta comentou a 
denúncia apresentada sobre o córrego no 
Bairro Ponte Chave. SEGUNDA PARTE 
DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E 
VOTAÇÃO DOS PROJETOS E 
PROPOSIÇÕES: No uso do art. 141 do 
Regimento Interno, o Vereador Valério 
solicitou a retirada de pauta do Projeto de 
Lei 570/2020 - Dá denominação a Praça 
no Distrito Pedra do Sino e dá outras 
providências, sendo o pedido deferido 
pelo Presidente. Indicação 170/2020, do 
Vereador André Luiz de Melo, 
apontando a necessidade de reforma do 

Posto Policial, situado no Terminal 
Rodoviário. Em única discussão e 
votação, foi aprovada por unanimidade. 
Indicação 171/2020, do Vereador Pedro 
Marconi de Sousa Rodrigues, 
apontando a necessidade de canalização 
de valeta na comunidade dos Moreiras. 
Em única discussão e votação, foi 
aprovada por unanimidade. Indicação 
172/2020, do Vereador Pedro Marconi 
de Sousa Rodrigues, apontando a 
necessidade de canalização de córrego 
na comunidade dos Moreiras. Em única 
discussão e votação, foi aprovada por 
unanimidade. Requerimento 138/2020, 
do Vereador Geraldo Francisco 
Gonçalves, solicitando ao Executivo, 
cópia do empenho e nota fiscal de 
reforma de concha de pá carregadeira. 
Em única discussão e votação, foi 
aprovado por unanimidade. 
Requerimento 139/2020, da Vereadora 
Maria da Conceição Aparecida Baêta, 
solicitando ao Executivo, informações 
sobre existência de dívida do município 
com o Carandaí-Prev, confessada junto 
ao CADPREV. Em única discussão e 
votação, foi aprovado por unanimidade. 
Requerimento 140/2020, da Vereadora 
Maria da Conceição Aparecida Baêta, 
solicitando ao Executivo, informações 
sobre quais emendas impositivas 
apresentadas pelos vereadores já foram 
executadas. Em única discussão e 
votação, foi aprovado por unanimidade. A 
íntegra do conteúdo das discussões dos 
Vereadores durante a apreciação do 
Projeto e das proposições, bem como as 
discussões realizadas após a votação das 
proposições, encontra-se gravado e 
arquivado eletronicamente. O Presidente 
comentou os projetos em tramitação e as 
denuncias, e solicitou atenção das 
Comissões na análise destas matérias. 
Não havendo Vereador inscrito na 
PALAVRA LIVRE, o Presidente passou à 
TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, 
afirmando que a Ordem do Dia seria 
afixada no quadro de publicidade e 
solicitou ao Secretário para que 
procedesse a chamada final, 
constatando-se apresença de todos os 
vereadores. Declarou encerrada a reunião 
às vinte horas e quarenta minutos. O 
conteúdo integral desta reunião encontra-
se gravado e arquivado eletronicamente. 
Eu, Vereador Pedro Marconi de Sousa 
Rodrigues, Secretário, solicitei a lavratura 
da presente ata que, após aprovada, 
segue assinada pelos integrantes da 
Mesa Diretora. 

 
Plenário “Vereador Francisco Eustáquio 

Teixeira”, 23de novembro de 2020. 
 

NAAMÃ NEIL RESENDE DA ROCHA 
– Presidente – 

 
MILTON EUZÉBIO DE OLIVEIRA 

–Vice-Presidente– 
 

PEDRO MARCONI DE SOUSA 
RODRIGUES 
– Secretário – 

 
ATA DA TRIGÉSIMA SEXTA REUNIÃO 
ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO 
LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA 
TERCEIRA LEGISLATURA DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE CARANDAÍ, 
REALIZADA EM TRINTA DE 
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NOVEMBRO DE DOIS MIL E VINTE. 
Aos trinta dias do mês de novembro de 
dois e vinte, às dezenove horas e vinte 
minutos, a Câmara Municipal de Carandaí 
reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 
Vereador Naamã Neil Resende da Rocha 
e secretariado pelo Vereador Pedro 
Marconi de Sousa Rodrigues. O 
Presidente convidou a todos para a 
execução do Hino Nacional. Na chamada 
inicial, feita pelo Secretário constatou-se a 
ausência do Vereador André Luiz e a 
presença dos demais edis. Havendo 
número regimental, o Presidente declarou 
aberta a sessão e passou a palavra ao 
Secretário para leitura da ata da 35ª 
Reunião Ordinária. Em única discussão e 
votação, a ata foi aprovada por 
unanimidade. O Presidente passou a 
palavra ao Secretário para que 
procedesse a leitura do expediente do dia. 
PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – 
CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: 
Ofício 382/2020, do Gabinete do 
Prefeito, em resposta ao requerimento 
nº114/2020, de autoria da vereadora 
Maria Imaculada Wamser. O Secretário 
procedeu a chamada do Vereador André 
Luiz. Ofício n.º 386/2020, do Gabinete 
do Prefeito, apresentando os Projetos 
de Lei 2239/2020- Dispõe sobre a 
abertura de crédito suplementar e 
2240/2020 - Dispõe sobre a abertura de 
crédito suplementar. Ofício 389/2020, do 
Gabinete do Prefeito, apresentando o 
Projeto de Lei 2241/2020 - Autoriza 
abertura de Crédito Adicional 
Suplementar por excesso de arrecadação 
de recursos da Lei Aldir Blanc - Ações de 
apoio emergencial para o setor cultural, 
para acobertar despesas com premiações 
culturais, artísticas, científicas, 
desportivas e outras. Ofício 335/2020, do 
Vereador André Luiz de Melo, 
apresentando o Projeto de Lei 577/2020 
–  Dá denominação a logradouro 
na localidade do Campestre. Ofício 
1163/2020, da Gerência Executiva da 
Caixa Econômica Federal – Unidade de 
Juiz de Fora, informando acerca de 
liberação de recursos financeiros 
referentes ao Contrato de Financiamento 
0533994-04/2020. DESPACHO DAS 
CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente 
colocou à disposição todas as 
correspondências recebidas, informando 
que estariam na Secretaria. Encaminhou 
os Projetos de Lei 2239 e 2240/2020 às 
Comissões de Legislação, Justiça e 
Redação e Finanças, Orçamento e 
Tomada de Contas. Encaminhou o 
Projeto de Lei 2241/2020 às Comissões 
de Legislação, Justiça e Redação, 
Finanças, Orçamento e Tomada de 
Contas e de Educação, Cultura, Esporte, 
Lazer, Turismo e Juventude. Encaminhou 
o Projeto de Lei às Comissões de 
Legislação, Justiça e Redação e de 
Serviços, Obras Municipais e Mobilidade 
Urbana. SEGUNDA PARTE DA 
REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O 
Secretário procedeu à leitura da 
Indicação 173/2020, da Vereadora Maria 
Imaculada Wamser, solicitando ao 
Executivo a possibilidade de cessão de 
espaço para o Grupo de Escoteiros de 
Carandaí. Em única discussão e votação, 
foi aprovada por unanimidade. 
Requerimento 127/2020, da Vereadora 
Maria Imaculada Wamser, solicitando ao 

Executivo a comprovação de Registro no 
Cartório do loteamento "Ana Fernandes". 
Em única discussão e votação, foi 
aprovado por unanimidade. 
Requerimento141/2020, da Vereadora 
Maria Imaculada Wamser, solicitando ao 
Executivo informações sobre terreno aos 
fundos da quadra de esportes do Bairro 
Ponte Chave. Em única discussão e 
votação, foi aprovado por unanimidade. 
Requerimento 144/2020, da Vereadora 
Maria da Conceição Aparecida Baêta, 
solicitando ao Executivo informações 
sobre o pagamento do retroativo dos 
professores. Em única discussão e 
votação, foi aprovado por unanimidade. 
Requerimento 145/2020, da Vereadora 
Maria da Conceição Aparecida Baêta, 
solicitando ao Executivo informações 
sobre o convênio da atual administração 
do "Internet para Todos".Em única 
discussão e votação, foi aprovado por 
unanimidade. Requerimento 146/2020, 
da Vereadora Maria da Conceição 
Aparecida Baêta,solicitando ao Executivo 
informações sobre a funcionalidade do 
"Internet para Todos".Em única discussão 
e votação, foi aprovado por unanimidade. 
Requerimento 147/2020, da Vereadora 
Maria da Conceição Aparecida Baêta, 
solicitando ao Executivo informações 
sobre a situação dos professores P2, 
referente ao pagamento do retroativo. Em 
única discussão e votação, foi aprovado 
por unanimidade. Requerimento 
148/2020, da Vereadora Maria da 
Conceição Aparecida Baêta, solicitando 
assessoria contábil desta Casa, presença 
na reunião extraordinária da Comissão de 
Legislação, Justiça e Redação. Em única 
discussão e votação, foi aprovado por 
unanimidade. Representação 38/2020, 
da Vereadora Maria da Conceição 
Aparecida Baêta, a ser encaminhada ao 
Deputado Cel. Henrique, solicitando 
liberação de Emenda Parlamentar. Em 
única discussão e votação, foi aprovada 
por unanimidade.Relatório da 
Comissãode Serviços, Obras 
Municipais e Mobilidade Urbana,acerca 
de denúncia dos moradores do Bairro 
Ponte Chave, sobre situação de sujeira e 
obstrução em córrego existente naquele 
local. Em única discussão e votação, foi 
aprovado por unanimidade. Os 
Vereadores André Luiz e Antônio 
Sebastião falaram sobre a apresentação 
de relatório na comissão. No uso do art. 
245, VI do Regimento Interno, a 
Vereadora Maria Imaculada falou sobre o 
crescimento de casos da Covid-19 em 
nossa cidade e no país.A íntegra do 
conteúdo das discussões dos Vereadores 
durante a apreciação do Projeto e das 
proposições, bem como as discussões 
realizadas após a votação das 
proposições, encontra-se gravado e 
arquivado eletronicamente.Não havendo 
Vereador inscrito na PALAVRA LIVRE,o 
Presidente passou à TERCEIRA PARTE 
DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem 
do Dia seria afixada no quadro de 
publicidade e solicitou ao Secretário para 
que procedesse a chamada final, 
constatando-se apresença de todos os 
vereadores. Declarou encerrada a reunião 
às vinte e uma horas e trinta minutos. O 
conteúdo integral desta reunião encontra-
se gravado e arquivado eletronicamente. 
Eu, Vereador Pedro Marconi de Sousa 
Rodrigues, Secretário, solicitei a lavratura 

da presente ata que, após aprovada, 
segue assinada pelos integrantes da 
Mesa Diretora. 

 
Plenário “Vereador Francisco Eustáquio 

Teixeira”, 30de novembro de 2020. 
 

NAAMÃ NEIL RESENDE DA ROCHA 
– Presidente – 

 
MILTON EUZÉBIO DE OLIVEIRA 

–Vice-Presidente– 
 

PEDRO MARCONI DE SOUSA 
RODRIGUES 
– Secretário – 

 
ATA DA TRIGÉSIMASÉTIMAREUNIÃO 
ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO 
LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA 
TERCEIRA LEGISLATURA DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE CARANDAÍ, 
REALIZADA EM NOVE DE DEZEMBRO 
DE DOIS MIL E VINTE. 
Aos novedias do mês de dezembro de 
dois e vinte, às dezenove horas e trinta 
minutos, a Câmara Municipal de Carandaí 
reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 
Vereador Naamã Neil Resende da Rocha 
e secretariado pelo Vereador Pedro 
Marconi de Sousa Rodrigues.O 
Presidente convidou a todos para a 
execução do Hino Nacional. Na chamada 
inicial, feita pelo Secretário constatou-se a 
presença de todos os edis. Havendo 
número regimental, o Presidente declarou 
aberta a sessão e passou a palavra ao 
Secretário para leitura da ata da 36ª 
Reunião Ordinária. Em única discussão e 
votação,a Vereadora Maria Imaculada 
solicitou que fosse feita correção na ata, 
incluindo que o Vereador Valério no uso 
do art. 200, § 1º justificou os 
projetos.Salvo esta correção aata foi 
aprovada por unanimidade. O Presidente 
passou a palavra ao Secretário para que 
procedesse a leitura do expediente do 
dia.PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – 
CORRESPONDÊNCIAS 
RECEBIDAS:Ofício 392/2020, do 
Gabinete do Prefeito, solicitando a 
retirada de tramitação do Projeto de Lei 
2241-2020. Ofício n.º 391/2020, do 
Gabinete do Prefeito, apresentandoo 
Projeto de Lei 2242/2020 -Dispõe sobre 
a abertura de Crédito Suplementar. Ofício 
n.º 393/2020, do Gabinete do Prefeito, 
apresentandoo Projeto de Lei 
2243/2020 -Dispõe sobre a abertura de 
Crédito Especial. Ofício 1.968/2020 do 
Presidente da Assembleia Legislativa 
de Minas Gerais, relativo às 
comemorações pelos 300 Anos de Minas 
Gerais. Ofício 214/2020 da Diretora do 
Hospital Municipal Sant’Ana de 
Carandaí, apresentando cronograma 
físico-financeiro e planilha orçamentária 
de custos da reforma da cozinha daquela 
autarquia. Pela Ordem, a Vereadora 
Maria Imaculada prestou esclarecimentos 
sobre os valores e vereadores que irão 
destinar seus recursos de Emenda 
impositiva para reforma da cozinha da 
Autarquia Hospital Municipal.Ofício 
338/2020 do Vereador André Luiz de 
Melo, solicitando a inclusão em regime de 
urgência do Projeto de Lei 577/2020. Os 
vereadores André, Imaculada e Aparecida 
Baêta teceram comentários. DESPACHO 
DAS CORRESPONDÊNCIAS: O 
Presidente colocou à disposição todas as 



 
 

 

 
  EDIÇÃO Nº 742 – Sexta - Feira, 18 de Dezembro de 2020    Página 9 de 10 

 

EDIÇÃO Nº 742 – Sexta - Feira, 18 de Dezembro de 2020 

 
DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO CARANDAÍ/MG 

correspondências recebidas, informando 
que estariam na Secretaria. Encaminhou 
os Projetos de Lei 2242 e 2243/2020 às 
Comissões de Legislação, Justiça e 
Redação e Finanças, Orçamento e 
Tomada de Contas. SEGUNDA PARTE 
DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E 
VOTAÇÃO DOS PROJETOS E 
PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu à 
leitura da Indicação 174/2020, da 
Vereadora Maria Imaculada Wamser, 
apontando a necessidade de 
pavimentação em Rua do Bairro Ponte 
Chave.Em única discussão e votação, foi 
aprovada por unanimidade.Indicação 
175/2020, da Vereadora Maria da 
Conceição Aparecida Baêta, apontando 
a necessidade de patrolamento, 
encascalhamento e limpeza de estradas 
nas localidades de Chuí, Campestre, 
Moreiras e Gerais.Em única discussão e 
votação, foi aprovada por unanimidade. 
Indicação 176/2020, da Vereadora Maria 
da Conceição Aparecida 
Baêta,apontando a necessidade de 
patrolamento e encascalhamento e 
limpeza de estradas na comunidade da 
Chácara. Em única discussão e votação, 
foi aprovada por 
unanimidade.Requerimento 149/2020, 
do Vereador André Luiz de 
Melo,solicitando ao Executivo 
informações sobre valores recebidos pelo 
município, em razão da Pandemia 
causada pelo Coronavírus.Em única 
discussão e votação, foi aprovado por 
unanimidade. Representação 39/2020, 
do Vereador André Luiz de Melo,a ser 
encaminhada às agências bancárias 
existentes no Município de Carandaí, 
solicitando melhorias para o atendimento 
da população em vista das enormes filas 
e redução no número de trabalhadores 
em razão da pandemia. Em única 
discussão e votação, foi aprovada por 
unanimidade. Representação 
40/2020/2020, da Vereadora Maria da 
Conceição Aparecida Baêta,  a ser 
encaminhada ao Deputado Estadual 
Agostinho Patrús Filho, solicitando  a 
inclusão de emenda parlamentar para o 
Município de Carandaí, com a finalidade 
de construção de academia ao ar livre na 
Comunidade do Chuí.Em única discussão 
e votação, foi aprovada por 
unanimidade.Representação 
41/2020/2020, da Vereadora Maria da 
Conceição Aparecida Baêta, a ser 
encaminhada ao Deputado Estadual Cel. 
Carlos Henrique Coelho de Campos, 
solicitando a inclusão de emenda 
parlamentar para o Município de 
Carandaí, com a finalidade de construção 
de academia ao ar livre na Comunidade 
do Chuí.Em única discussão e votação, 
foi aprovada por unanimidade.
 Relatório do Presidente da  
Comissãode Saúde, Saneamento e 
Meio Ambiente,sobre denúncia relativa à 
dificuldade de fornecimento de medicação 
para cidadã portadora de problemas 
renais.Em única discussão e votação, 
foireprovado por nove votos contrários e 
um voto favorável. Pela Ordem, a 
Vereadora Aparecida Baêta solicitou que 
a pauta da 38ª Reunião ordinária fosse 
fechada na segunda-feira, dia 14 de 
dezembro, o que foi indeferido pelo 
Presidente.A íntegra do conteúdo das 
discussões dos Vereadores durante a 
apreciação do Projeto e das proposições, 

bem como as discussões realizadas após 
a votação das proposições, encontra-se 
gravado e arquivado eletronicamente.Não 
havendo Vereador inscrito naPALAVRA 
LIVRE,o Presidente passou à TERCEIRA 
PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a 
Ordem do Dia seria afixada no quadro de 
publicidade e solicitou ao Secretário para 
que procedesse a chamada final, 
constatando-se apresença de todos os 
vereadores.Declarou encerrada a 
reuniãoàs vinte e uma horas e vinte 
minutos.O conteúdo integral desta reunião 
encontra-se gravado e arquivado 
eletronicamente. Eu, Vereador Pedro 
Marconi de Sousa Rodrigues, Secretário, 
solicitei a lavratura da presente ata que, 
após aprovada, segue assinada pelos 
integrantes da Mesa Diretora. 

 
Plenário “Vereador Francisco Eustáquio 

Teixeira”, 9de dezembro de 2020. 
 

NAAMÃ NEIL RESENDE DA ROCHA 
– Presidente – 

 
MILTON EUZÉBIO DE OLIVEIRA 

–Vice-Presidente– 
 

PEDRO MARCONI DE SOUSA 
RODRIGUES 
– Secretário – 

 
EXTRATO DE PUBLICAÇÃO 
TERMO ADITIVO Nº. 2 AO CONTRATO 
ADMINISTRATIVO Nº. 7/2019  
CONTRATANTE: Câmara Municipal de 
Carandaí 
CONTRATADA: Sociedade de 
Advogados Arthur Guerra e Advogados 
Associados  
CNPJ nº 14.352.422/0001-30 
PROCESSO LICITATÓRIO nº. 2/2019 
MODALIDADE: Tomada de Preços nº. 
1/2019 
FUNDAMENTO LEGAL: Lei Federal nº. 
8.666/93 
OBJETO: Prestação de serviços 
advocatícios, consultoria e assessoria 
jurídica, nas áreas do Direito 
Administrativo, Constitucional e outras de 
atuação do Poder Legislativo Municipal, 
envolvendo a elaboração de pareceres 
jurídicos sobre questões de maior 
complexidade, a defesa administrativa e 
judicial da Câmara Municipal e o 
acompanhamento processual, em 1ª e 2ª 
instâncias, e se necessário, perante os 
Tribunais Superiores, somente em ações 
especializadas, bem como atuação em 
ações diretas de inconstitucionalidade de 
leis municipais, mandados de segurança 
e outras ações que sejam necessárias. 
VALOR GLOBAL: R$80.321,28 (oitenta 
mil e trezentos e vinte e um reais e vinte e 
oito centavos) 
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 
01.003.001.01.031.0001.2001.30903500 
(Ficha 2) – Serviços De Consultoria. 
VIGÊNCIA: 01/01/2021 a 31/12/2021 
 
EXTRATO DE PUBLICAÇÃO 
TERMO ADITIVO Nº. 1 AO CONTRATO 
ADMINISTRATIVO Nº. 3/2020 
CONTRATANTE: Câmara Municipal de 
Carandaí 
CONTRATADA: Diretriz Informática Eireli 
CNPJ nº 22.493.902/0001-40 
PROCESSO LICITATÓRIO nº. 3/2020 
MODALIDADE: Pregão Presencial nº. 
2/2020 

FUNDAMENTO LEGAL: Lei Federal nº. 
8.666/93 
OBJETO: Prestação de serviços de 
locação da versão executável de 
softwares de gestão do legislativo, por 
tempo determinado, bem como os 
serviços de locação mensal, instalação, 
implantação e treinamento dos servidores; 
complementado com consultoria 
especializada e suporte local ou remoto, 
já inclusas alterações legais e 
manutenções corretivas 
VALOR GLOBAL: R$ 32.860,00 
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 
01.003.001.01.031.0001.2652.33903900 
(Ficha 27) – Outros Serviços De Terceiros 
– Pessoa Jurídica 
VIGÊNCIA: 01/01/2021 a 31/12/2021 
 
EXTRATO DE PUBLICAÇÃO 
TERMO ADITIVO Nº. 2 AO CONTRATO 
ADMINISTRATIVO Nº. 2/2019  
CONTRATANTE: Câmara Municipal de 
Carandaí 
CONTRATADA: Cigma Soluções 
Integradas para Administração Pública 
Ltda. 
CNPJ nº 11.480.120/0001-50 
PROCESSO LICITATÓRIO nº. 3/2019 
MODALIDADE: Pregão Presencial nº. 
1/2019 
FUNDAMENTO LEGAL: Lei Federal nº. 
8.666/93 
OBJETO: Prestação de serviços de 
Assessoria, Consultoria e Auditoria em 
Contabilidade Pública, compreendendo 
serviços mais complexos nas áreas 
contábeis, controle interno, compras, 
licitação, orçamentários, financeiros, 
tesouraria, patrimoniais, folha de 
pagamentos, controle de patrimônio e 
frotas; fiscalização e supervisão dos 
serviços comuns correlacionados a este 
objeto e realizados pela própria Câmara 
Municipal; bem como, a explanação de 
dúvidas em questões mais complexas 
atinentes aos temas e procedimentos 
acima citados. 
VALOR GLOBAL: R$ 24.360,00 (vinte e 
quatro mil e trezentos e sessenta reais) 
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 
01.003.001.01.031.0001.2652.30903500 
(Ficha 25) – Serviços De Consultoria. 
VIGÊNCIA: 01/01/2021 a 31/12/2021 
 
EXTRATO DE PUBLICAÇÃO 
TERMO ADITIVO Nº. 3 AO CONTRATO 
ADMINISTRATIVO Nº. 7/2018 
CONTRATANTE: Câmara Municipal de 
Carandaí 
CONTRATADA: Alex Domingos da Silva 
– ME 
CNPJ nº 11.411.077/0001-70 
PROCESSO LICITATÓRIO nº. 3/2018 
MODALIDADE: Pregão Presencial nº. 
2/2018 
FUNDAMENTO LEGAL: Lei Federal nº. 
8.666/93 
OBJETO: Prestação de serviços de 
assistência técnica, de manutenção 
preventiva e corretiva nos equipamentos 
de informática. 
VALOR GLOBAL: R$ 9.800,00 (nove mil 
e oitocentos reais) 
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 
01.003.001.01.031.0001.2652.33904000 
– Serviços Tecnologia Infor e Comunic – 
PJ  
VIGÊNCIA: 01/01/2021 a 31/12/2021 
 
EXTRATO DE PUBLICAÇÃO 
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TERMO ADITIVO Nº. 3 AO CONTRATO 
ADMINISTRATIVO Nº. 8/2018 
CONTRATANTE: Câmara Municipal de 
Carandaí 
CONTRATADA: Luciene da Silva Ferraz 
Estevam – ME 
CNPJ nº 28.544.876/0001-18 
PROCESSO LICITATÓRIO nº. 3/2018 
MODALIDADE: Pregão Presencial nº. 
2/2018 
FUNDAMENTO LEGAL: Lei Federal nº. 
8.666/93 
OBJETO: Prestação de serviços de 
manutenção do site oficial 
(www.camaracarandai.mg.gov.br). 
VALOR GLOBAL: R$ 15.000,00 (quinze 
mil reais) 
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 
01.003.001.01.031.0001.2652.33904000 
– Serviços Tecnologia Infor e Comunic - 
PJ 
VIGÊNCIA: 01/01/2021 a 31/12/2021 
 
EXTRATO DE PUBLICAÇÃO 
TERMO ADITIVO Nº. 3 AO CONTRATO 
ADMINISTRATIVO Nº. 34/2017 
CONTRATANTE: Câmara Municipal de 
Carandaí 
CONTRATADA: SH3 Informática Ltda. – 
EPP 
CNPJ nº 01.264.892/0001-09 
PROCESSO LICITATÓRIO nº. 43/2017 
MODALIDADE: Pregão Presencial nº. 
10/2017 
FUNDAMENTO LEGAL: Lei Federal nº. 
8.666/93 
OBJETO: Prestação de serviços de 
locação de software e suporte técnico 
operacional de programas de informática 
(softwares) específicos da Administração 
Pública Municipal, nas áreas de 
Contabilidade Pública e Tesouraria, 
Compras de Materiais e Serviços, 
Gerenciamento de Estoque/Almoxarifado, 
Patrimônio Público, Licitações, Pregão 
Presencial, Controle de Frotas, Controle 
de Pessoal e Portal da Transparência, 
com manutenções freqüentes de cada 
sistema e prestação de serviços de 
suporte técnico e ao usuário, consultoria e 
treinamento nas áreas relacionadas. 
VALOR GLOBAL: R$ 30.000,00 (trinta 
reais) 
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 
01.03.01.01.031.0001.2652.30904000 
(Ficha 28) – Serviços Tecnologia Infor e 
Comunic - PJ 
VIGÊNCIA: 01/01/2021 a 31/12/2021 
 
EXTRATO DE PUBLICAÇÃO 
TERMO ADITIVO Nº. 4 AO CONTRATO 
ADMINISTRATIVO Nº. 11/2017 
CONTRATANTE: Câmara Municipal de 
Carandaí 
CONTRATADA: M.S.A. Serviços, 
Comércio e Conservação Ltda. – ME 
CNPJ nº 10.514.886/0001-45 
PROCESSO LICITATÓRIO nº. 18/2017 
MODALIDADE: Pregão Presencial nº. 
1/2017 
FUNDAMENTO LEGAL: Lei Federal nº. 
8.666/93 
OBJETO: Prestação de serviços de 
manutenção predial e manutenção dos 
equipamentos eletrônicos da sede da 
Câmara Municipal de Carandaí. 
VALOR GLOBAL: R$42.950,00 (quarenta 
e dois mil e novecentos e cinquenta reais) 
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 
01.03.01.01.031.0001.2652.33903900 

(Ficha 27) – Outros Serviços de Terceiro 
de Pessoa Jurídica 
VIGÊNCIA: 01/01/2021 a 31/12/2021 
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